

Kurz & gut

Neues aus dem SV der Krüper- und Zwerg-Krüperzüchter von 1904,

Liebe Freundinnen und Freunde des Dachshuhns,

nach einem Ausnahmesommer, der unseren gefiederten Schützlingen und der Brut deutlich besser bekommen ist, als es bei anhaltender Nässe der Fall gewesen wäre, freuen wir uns jetzt auf einen hoffentlich goldenen- Herbst und auch auf die Ausstellungssaison.

Unsere eigenen Krüper haben bereits ihre erste Preisrichterbeurteilung bei unserer örtlichen Jungtierschau bekommen und nun blicken wir alle gespannt auf die Hauptsonderschau am letzten Oktoberwochenende. Die Unterlagen versenden wir mit diesem Schreiben.

Neben dem Züchterabend am Samstag mit allen Ausstellern und Gästen wird die Krüperfamilie am Sonntag zu einem gemeinsamen Weißwurstfrühstück im Hennenhaus des KTZV Bargau Z 382 e.V. in Schwäbisch Gmünd, Lauchhofstraße, zusammenkommen (google maps: Hennenhaus KTZV Bargau). Für Interessierte gibt es am Samstag auch die Möglichkeit an einer Führung in der ältesten Stauferstadt Schwäbisch Gmünd teilzunehmen.

In einer Schauvoliere sollen, was mich besonders freut, alle derzeit in der Züchterwerkstatt befindlichen Krüper der alten und von Bruno Dürigen beschriebenen Farbenschläge gezeigt werden.

Wir vergeben anlässlich der Hauptsonderschau als Verein ein Band für den Gesamtsieger, ein Band für den Jugendsieger sowie zusätzlich ein gestiftetes Band für den besten Hahn. Die Hälfte des Standgeldes übernimmt übrigens der Sonderverein und er erstattet diese Kosten für die gemeldeten Tiere bei der Auslieferung.

Ich bin gespannt, wen ich in Schwaben begrüßen kann und als Aussteller oder Gast willkommen heiße.

Es grüßt zum Herbstanfang 2018



Ein herzliches Willkommen gilt den neuen und besonders den jungen Mitgliedern seit der Maiausgabe:

Arthur Baier (J), im mittelbadischen Renchen-Ulm, seine Mutter hat silberhalsig, sein Bruder weiß

Reinhard Böhm, aus Wiesbaden, schwarz-weißgedobbelt

Simone Röcken, aus dem schwäbischen Bad Boll, schwarz-gelbgedobbelt

Nina Sandhöfner (J), aus Rainau im Ostalbkreis

Lukardis von Studnitz, Bergisch Gladbach, schwarz-gelbgedobbelt

Miriam Wehdeking, Bad Honnef-Rhöndorf, gesperbert

Ina, Julius (J) und Henry (J) Zimmermann, Nürnberg, schwarz-gelbgedobbelt

Abgabetierr: Aktuell sind folgende Tiere für Züchter und Halter im Sonderverein zur Abgabe bereit. Schwarze Zwerg-Krüper kurzbeinig 2,5. Schwarze Zwerg-Krüper langbeinig 0,9. Ein Stamm schwarzer Krüper 1,3. Bei Interesse bitte ich um Nachricht an haselier@email.de

Vorplanung Sommertagung 2019: Ins Großherzogtum Luxemburg führt die Sommertagung des Sondervereins der Krüper- und Zwerg-Krüperzüchter beim nächsten Mal. Vom 14.-16.06. gibt sich die Krüperszene nach dem Erzgebirge im vergangenen Jahr und der Insel Föhr in diesem Jahr ein erneutes Stelldichein an einem attraktiven Ort und es gibt ein vielversprechendes Programm sowie Gelegenheit zum informellen Austausch. Es ist für Mitglieder mit kurzer Anreise oder auf der Durchreise auch möglich tageweise dabei zu sein. Den Termin jedenfalls sollte sich jeder Interessierte schon einmal vormerken. Details zur Anmeldung und zum Programm kommen zum Jahreswechsel.

Jörg Erich Haselier, Vorsitzender, Sonderverein der Krüper- und Zwerg-Krüperzüchter von 1904, Flutgraben 13, 53604 Bad Honnef, 0170/8977764, haselier@email.de, www.krueperhuhn.de.



Links im Bild sind Dr. Mareike Fellmin, Leiterin des WGH, und Jörg Erich Haselier vom Sonderverein.

Rechts im Bild freut sich Sigrid Sandhöfner mit ihren Kindern, unseren Jugendzüchtern Manuel und Nina, über einen Landesverbandsehrenpreis für ein hervorragende Henne und einen Jugendpokal.

Zusammenarbeit mit dem Wissenschaftlichen Geflügelhof im BDRG: Am zweiten Märzwochenende 2019, entweder am Samstag, 08., oder Sonntag, 09., veranstaltet der Wissenschaftliche Geflügelhof mit unserem Sonderverein und den Kollegen der Chabos (japanische kurzläufige Urzwerge) einen Workshop zum aktuellen Forschungsprojekt **„Weiterführende Untersuchungen zur Kurzbeinigkeit bei verschiedenen Hühnerrassen“**, welches von der Leiterin, Dr. Mareike Fellmin, persönlich betreut wird. Wir werden, sobald der Termin und der Ablauf feststeht, Informationen auf unserer Internetseite einstellen. Ebenso erfolgt dies auf der Internetseite www.wissenschaftlicher-gefluegelhof.de des WGH. Die Veranstaltung soll unweit des WGH im Rhein-Kreis Neuss stattfinden.

Manuel Sandhöfner erringt zwei Preise mit schwarz-weißgedoppelten Krüpern: Unser Jugendzüchter Manuel Sandhöfner aus dem ostwürttembergischen Rainau hat bei der Jungtierschau in Bargau gleich zwei Preise erringen können. Der Preisrichter sprach einer Henne im Farbenschlag schwarz-weißgedoppelt mit 96 Punkten das Prädikat hervorragend „hv“ zu. Hierfür erhielt er aus den Händen der örtlichen Vorsitzenden Bettina Stritz einen Landesverbandsehrenpreis des LV Württemberg-Hohenzollern. Mit seiner Kollektion schwarz-weißgedoppelter Krüper bekam der Zehnjährige in der Jugendwertung eine Trophäe für den ermutigenden dritten Platz und musste sich nur einem 17jährigen Jugendzüchter mit Laufenten im Farbenschlag rehfarbig-weißgescheckt sowie einer Züchterin mit schon sehr durchgezüchteten Japanischen Wachteln und einem sehr geflügelerfahrenen Opa geschlagen geben. Auch Manuels Schwester Nina nahm am Wettbewerb teil und hatte ihre Freude an der Begegnung mit vielen anderen Kindern und Jugendlichen rund um die idyllischen Vereinsanlage. Die Familie Sandhöfner hält seit zwei Jahren schwarz-weißgedoppelte Krüper und hat in diesem Jahr erstmals gezüchtet. Die Küken schlüpften in Naturbrut und wurden regelrecht zum Familienprojekt des fünfköpfigen Hauses Sandhöfner. Wir gratulieren Manuel und seiner Familie und wünsche uns, dass sein Beispiel auch ein Ansporn für viele andere Jugendzüchter und ihre Familien sei.